
ホテルブライダル科第 1 回教育課程編成委員会議事録 

日 時  2024 年 6 月 26 日（水） 14 時 00 分～15 時 00 分 

場 所  YIC Studio 学生ホール 

出席者 北條 榮太郎 様 （近江屋 副社長） 

 藤井  博 様 （山口グランドホテル 支配人） 

 河津 道正 （副校長）   

 日當 泰浩 （事務長） 

 豊田 菜摘 （ホテルブライダル科 学科長） 

会議の開始 

● 教務課長 森野が会議の開始を宣言。 

議題 1: 教育課程の概要と現状報告 

● 学科長 豊田による教育課程の現状報告。2 年生のみの国際ホテルブライダル学科に 11 名が在

籍。教育カリキュラムが更新され、高校生へのアピール強化が課題。 

議題 2: 新しい取り組みについての提案 

● 学科長 豊田が新しいカリキュラムとしてビジネスマナー、電話応対、パソコンスキル、カラー

コーディネート、フラワーコーディネート、イベント実務への取り組みを説明。 

議題 3: 学生募集と業界のニーズ 

● 現場からのフィードバックとして、即戦力となる学生の育成、特にサービススキルやホテル実務

への対応が求められている。 

● 副校長 河津と学科長 豊田が業界との連携やイベント参加を通じて生徒の魅力を高める方策につ

いて討論。 

議題 4: 内定状況とキャリアサポート 

● 学科長 豊田より卒業生の内定状況報告。複数の企業からの好意的なフィードバックあり。 



● コンクール参加や実践的な業務の体験を通しての学生教育の振り返りと今後の計画。 

議題 5: 様々な課題への対策と今後の戦略 

● 副校長 河津、藤井委員、学科長 豊田が学生募集、業界との連携、教育内容の充実、学校の PR 活

動についての意見交換を行う。 

● 業界と教育機関の連携を深めること、また学生の社会での即戦力化を図るための詳細な戦略の策

定が話し合われた。 

その他 

● 各委員からの質問や提案が進行。具体的な行動計画には後続の会議でさらに詳細が検討される予

定。 

会議の終了 

● 学科長 豊田が次回の会議予定を 2025 年 2 月と告知し、本日の会議を終了。 

この議事録は、教育課程編成委員会の一環として作成され、次回の会議の準備と参考に利用されます。 


